

Plauschwoche 2024

Nothelferkurs, Erlebnis Turnhalle, Handlettering, Abenteuer Wald, Yoga, Schönheitssalon, Imker, Velotour, Holzschilder gestalten, töpfern, Pony, Luftpistolenschiessen, Speckstein bearbeiten, blumiges, malen, Prinzessin und Ritter, backen, Kässeli aus Holz, Flaschenlicht.....

Wie seit einigen Jahren, hat ein kleines Grüppchen von Organisierenden, auch in diesem Jahr die Plauschwoche der Kirchengemeinden Beggingen, Schleithem und Siblingen im Vorfeld zusammengestellt und organisiert. Dabei werden jeweils viele Helfer gesucht und angefragt, die bereit sind selber einen Kurs anzubieten oder irgendwo helfend mitzuwirken. Diese Sitzungen an denen man sich gefragt hat, was fehlt noch, wen fragen wir, liegen schon länger zurück, das Programm mit rund 23 verschiedenen Angeboten konnte den Kindern der Unterstufe pünktlich in den Schulen vorgelegt werden. Aus den drei Nachbargemeinden haben sich 70 Kinder für einen oder mehrere Kurse angemeldet. Bei einigen Kursen war die Teilnehmerzahl begrenzt, so dass leider einzelnen Kindern abgesagt werden mussten oder kurzfristig ein zweiter Kurs eingeschoben wurde. In der ersten Woche der Frühlingsferien sind die Kursleiter mit ihren Angeboten gestartet und haben trotz schlechtem Wetter eine tolle Zeit mit ihren Gruppen erlebt. Es war alles dabei, Kreatives, Sportliches, Abenteuer und Erlebnisse mit Tier und in der Natur, aber auch Lehrreiches. 247 Kinder haben insgesamt die angebotenen Plätze in den Kursen belegt und dabei viel erlebt. Einige Angebote fanden am Morgen andere am Mittag statt, oft traf man an den Bushaltestellen die teilnehmenden Kinder mit ihren Schätzen, welche sie stolz nach Hause trugen. Die Stimmung in den Kursen war fröhlich und die Kinder waren interessiert, wissensdurstig, kreativ, geduldig, dankbar, hilfsbereit und voll motiviert, so die Rückmeldungen der Kursleiter. Die Aktivitäten sind unfallfrei und reibungslos abgelaufen, obwohl man sich da und dort kurzfristig dem Wetter anpassen musste. Am Freitagmittag traf man sich für einen gemeinsamen Abschluss welcher unter dem Motto „Gemeinsam sind wir stark“ stand. Knapp 20 Kinder gemischten Alters haben daran teilgenommen. Man traf sich in der Gemeindestube, wo sich im Kreis jeder vorstellte. Dabei wurde nach und nach ein Netz gewoben, welches die Gemeinsamkeit ausdrücken sollte, aber auch Stärke und gegenseitiges Vertrauen, denn am Schluss legte sich jeder der wollte darauf und wurde vom Rest der Gruppe getragen. Nach der Erzählung von Rebekka, welche am Ende der Geschichte ihre Stärke in der vermeintlichen Schwäche gefunden hat, teilte man sich in vier Gruppen auf und absolvierte in dieser die angebotenen Posten. In der Küche wurde ein Kraftmüesli hergestellt, im Musikzimmer entstand ein Wurfbecher und es galt gemeinsam, ohne die Becher direkt zu berühren, eine Pyramide zu bauen. Im Gang wurden Dominosteine hergestellt und bei der Kirche aneinandergereiht und in der Gemeindestube war sportliche Ausdauer und Leistung gefragt. Am Schluss traf man sich erneut, die erreichten Rekorde wurden verkündet, das in Gläser abgepackte Müesli verteilt und das Domino, gemeinsam zum Fallen gebracht. Schnell wurden danach Apéro und Leinwand eingerichtet, den am späteren Nachmittag, liess man mit Interessierten die Plauschwoche 2024 ausklingen. Dabei konnte man auf der Leinwand, in Bild und Text die ganze Woche noch einmal erleben. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön und ein riesiges Lob an alle Helfer, ohne euern Einsatz hätte es in dieser Woche nicht so viele strahlende Kinderaugen gegeben. Wir hoffen, dass es euch auch gefallen hat und wer weiss, vielleicht sind einige im nächsten Jahr wieder dabei, wenn Helfer für die Plauschwoche 2025 gesucht werden.

MW